



---

## Homélie du père Denis Trinez du 9 février 2025

---

5ème dimanche du Temps Ordinaire

« Laissant tout, ils le suivirent » (Lc 5, 1-11)

### Accueil

Aujourd'hui, nous fêtons sainte Joséphine Bakhita, patronne de notre Paroisse.

« Qui enverrai-je ? Qui sera mon messager ? » demande Dieu à Isaïe.

Ces questions inspirent le thème de ce Dimanche de la Santé.

Dans les lectures de ce jour, nous allons découvrir la vocation et la mission d'Isaïe, de Paul et de Simon-Pierre. Chacun d'eux a accueilli, accepté l'appel du Seigneur, en confiance.

Jésus nous invite, comme Simon-Pierre, à larguer les amarres sans crainte, à avancer au large et jeter les filets. Cette invitation à quitter nos activités coutumières et à aller vers les autres, s'adresse aussi à nous tous. Comme les apôtres, nous sommes envoyés en mission.

### Lectures du jour

#### Homélie du père Denis Trinez

### Prière universelle

- En ce dimanche de la santé, Seigneur, nous te confions toutes les personnes qui exercent une profession dans le domaine de la santé ainsi que tous les aidants. Prions pour que leur dévouement soit mieux reconnu. Prions aussi pour les personnes souffrantes et leurs familles.
- Seigneur, nous te confions les personnes qui prennent le temps de visiter des malades, des personnes isolées et portent la communion au nom de la communauté. Nous te rendons grâce pour leurs actions discrètes et réconfortantes.
- Seigneur, nous te confions celles et ceux qui dans le monde entendent ton appel à être des artisans de paix au risque parfois de leur vie et de leur sécurité. Nous te rendons grâce pour ce qu'ils sont.
- Seigneur Jésus, que l'exemple de sainte Joséphine Bakhita, que nous fêtons hier, stimule notre foi et inspire notre charité. Qu'il nous donne l'audace de faire avancer en eaux profondes la barque de nos vies afin de répondre comme elle à tes appels, avec un cœur confiant, débordant d'un amour communicatif. Nous te prions.